



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderätin DI Christine Braunersreuther

Donnerstag, 20. Oktober 2016

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 20. Oktober 2016

An Herrn Stadtrat Mario Eustacchio

Betrifft: **Sicherheit auf Fahrradwegen**

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

Das Kuratorium für Verkehrssicherheit hat vor kurzem die Unfallstatistik für das vergangene Jahr veröffentlicht. Traurigerweise musste festgestellt werden, dass die Unfallzahlen im Vergleich zum Vorjahr um 14,5 % gestiegen sind – und an jedem 4. Unfall waren Radfahrer_innen beteiligt, großteils als Opfer.

Als wahrer Unfall-Hotspot für Radler_innen kann die vor nicht allzu langer Zeit neu gestaltete Annenstraße bezeichnet werden. Sie liegt mit den Ecken Hans-Resel-Gasse auf Platz 2 und Volksgartenstraße auf Platz 4 der Statistik – und das, obwohl sie von vielen Radfahrer_innen ohnehin gemieden wird, weil das ständige Wechseln zwischen Radweg, Fußweg und Fahrbahn und das Kreuzen der Haltestellen extrem nervt. Hier kann nun auch unfallstatistisch argumentiert werden, dass Nachbesserungen hinsichtlich der Verkehrssicherheit dringend nötig wären.

Aus aktuellem Anlass richte ich daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs an Sie folgende

Frage

Sind Sie bereit, die Grazer Fahrradwege regelmäßig auf deren Sicherheit bzw. mögliche Gefahrenstellen zu überprüfen und in bekannten Fällen, wie etwa in der Annenstraße, schnellstmöglich Maßnahmen zur Verbesserung der Sicherheit für Radfahrer_innen einzuleiten?